



令和2年4月1日 第420号
編集担当者 渡辺 里菜

桜の開花と共に、本格的に春がやってきました。

楽しみにされていた方も多いと思いますが、春の選抜高校野球が
中止となってしまい、各地で自粛ムードが漂っていますね。

感染症の影響で、明るい話題が減ってしまったように思いますが、
せっかくの春なので、旬を楽しむのはどうでしょうか。

春にはタケノコ、新玉ねぎ、初ガツオ、いちご…

他にもたくさんの旬で美味しい食材があります！

感染症に負けないためにも 旬の食材をたくさん食べて、

元気いっぱい笑顔で過ごしましょう♪♪





4月の行事予定



- | | | |
|--------|------------|-------------------|
| 2日(木) | 献立会議 | 13:30~ |
| 4日(土) | 通所日 | |
| 10日(金) | お誕生日メニューの日 | Happy Birthday ♪♪ |
| 17日(金) | 楠本Dr. 来所 | 11:00~ |
| 29日(水) | 昭和の日 | |



4月の通所日は 4日 土曜日 です。

皆さん元気に通所してくださいね♪



和歌山 さくらの名所 ～ 紀三井寺 ～

紀三井寺の境内には、約500本もの桜の木が植えられているそうです。
特に京阪神では、早咲き桜の名所として有名で、「近畿地方に春を呼ぶ寺」として、
3月半ば頃からマスコミ等から注目を集めているんだとか。

桜のライトアップが18時から22時まで行われており、
夜桜をより楽しむことができます。

運動不足解消に、桜を眺めながら境内を散策するのはどうでしょう



木工作业終了のお知らせ



昭和59年の開所以来、約36年間において和歌山市の地場産業である木工作业を取り入れて就労支援を行なって参りました。しかし、近年の建築様式の洋風住宅化に伴う建具材の需要の大幅な減少、及び木工作业技術者の方々の高齢化及び人材不足等により、今後の継続が困難となり今年度3月末をもって木工作业を終了する事となりました。

つわぶき授産工場と言えば「まな板」と連想される程、木工作业が特色であり、特色が失われるのは残念ではありますが、ご理解とご協力を宜しく御願い致します。

また、木工作业に代わる新しい作業として次の4作業を予定しております。

- ①フローリング床材のパテ埋め加工作业(国土建設)
- ②ハンガー手作業加工(西沢インダストリー)
- ③スポンジ袋詰作業(オーエ)
- ④地下駐車場清掃請負作業 週に一回程度 施設外での就労活動(富士警備)



今後は、木工作业場を改修し、広いスペースで利用者の皆さんが安全で過ごしやすい、より快適な環境を提供できるよう、作業技能の向上と合わせて職員一同、努力してまいります。



お世話になりました！

片付け等ありますので、4月以降も数か月在籍しております！





3月の出来事

3日(火)	紀北支援学校高等部 卒業式	(中止)
5日(木)	献立会議	つわぶき授産工場
6日(金)	新人職員 各施設見学	(中止)
7日(土)	通所日	
11日(水)	民間共済 役員会	(中止)
13日(金)	施設長会議	本部
18日(水)	集団指導 A型事業者連絡協議会	(中止)
19日(木)	法人理事会	(中止)
24日(火)	障害児相談員研修会	(中止)
27日(金)	内科健診	つわぶき授産工場

3月は新型コロナウイルスの影響で、つわぶき会の中でも
会議や行事など、最小限の開催にとどまりました。
利用者の皆さまにおかれましては、毎日の検温、体調管理に
ご協力くださり、ありがとうございます！
皆さまのご協力のおかげで、今年につわぶき授産工場において
今現在まで 各感染症の流行はありません。
引き続き、感染予防、体調管理にお協力をお願い致します！